

# 花乃井だより

学校  
通信

令和3年5月25日(火)  
第69号  
大阪市立花乃井中学校

## 今週から通常授業が再開!!

緊急事態宣言の期間中ですが、今週より通常授業が



再開されました。宣言の発出からこれまで、子どもの安全を第一とする観点から家庭での学習を中心に日課が組まれていました。しかし、この約1か月間で「子どもの重症事例が確認されなかったことや、徐々にではありますが、子どもの感染者数が減少していることなど」から、子どもの学びを保障する観点を重視することになりました。

給食を挟んで2時間～4時間の対面学習から一気に6時間授業に戻りましたが、皆さん授業についてきていますか？この間で残念なことは、まず中間テストが中止になってしまったこと。1年生の皆さんにとっては初めての定期テストでした。また、2・3年生の皆さんには1学期の定期テストが期末テストのみになってしまったので、1学期中に挽回する機会がなくなってしまった（これは1年生も同じですが）ということ。とにかく後1か月余りの期間、日々の授業を大切にして、課題学習や提出物等々、しっかり頑張りましょう。



《教室で南海トラフ地震のビデオ学習》



### 雨天のため防災学習を実施

昨日の6限目は避難訓練を実施する予定でしたが、雨天のために各教室で防災についての取組に変更になりました。

訓練では地震が起きた後に津波が発生したという想定で、まずは運動場に避難し、その後に体育館の屋上や校舎の最上階へ避難するという流れでした。各教室では、まずはその避難の流れと経路をしっかり確認し、「南海トラフ地震」のビデオで実際の地震と津波の詳細を学習しました。

災害避難にあたっては「自助」「共助」「公助」という言葉があります。「自助」とは、自分自身や家族の命と財産を守るために、自分で防災に取組むこと。「共助」とは、近所や地域の方々と助け合うということ。「公助」とは、役所（都道府県や市町村などの公の機関）、消防、警察、自衛隊などによる公的な支援のことです。

いざという時には、自分の生命は自分で守るしかありません。しかし、だからこそ周りの状況をよく理解し、周りの人と協力し合うことが大切です。人間は周囲の人々との関り

によって人間らしい生活を営めているのです（遠くにいる人々とも何某かの関係があります）。ですから、周りと関わることこそが、自分の命を守ることになります。お家の方ともよく打合せをして、いざという時に応じていかなければなりません。今回の機会をもとにお家でもいざという時のことを再確認しておきましょう。

◆ ベストをつくせ !!

## CLUB新聞より

◆ 各部の自己紹介 ◆

○ 理科部 → みんなで実験をして、模造紙に結果などをまとめています。



○ 美術部 → 美術部とは各自にぎやかに楽しく絵を描く部活です。



★ みんな仲良し♪

色々クセの強い人たちが集まっていますが、団結力は  
高いです！いじめなどはないです！

○ 吹奏楽部 → 吹奏楽部は「音楽好き集団」です。夏のコンクールに向け、  
日々練習中。目指せ金賞！



○ 茶道部 → 茶道部は、日本の礼儀作法が学べ、覚えることもたくさんありますが、  
にぎやかで楽しい部活です！

○ 家庭科部 → 家庭科部は、明るい部活です！ 部員どうしで協力して作品を作っています！

○ 水泳部 → みんなで楽しく活動をし、笑顔あふれる部活!!

熱中症・コロナに  
気をつけて !!



○ 野球部 → みんなで楽しく、協力して、練習しています！

○ 卓球部 → 卓球部は、皆、仲良くて、楽しく活動しているクラブ。

○ バドミントン部 → 先輩と後輩が仲良く活動していて明るく楽しい部活です。

○ 女子バスケットボール部 → 女子バスケットボール部は、49名で日々練習に励んでいます!! みんな元気があって楽しく活動しています!!

○ 剣道部 → 剣道部の休憩時間はにぎやかです。練習中は声を出すため、とても活気に  
あふれています！ また、剣道には礼儀が必要です。すると部活をしながら  
礼儀を学べます。つまり剣道部って一石二鳥の部活動です。

○ 陸上競技部 → 陸上部は自分のベスト記録を更新するため  
元気に一生懸命練習に励む部活です！



○ サッカー部 → サッカー部は一人一人が向上心で満ちあつていて、  
心も成長できる部活です!!

○ 男子バスケットボール部 → 男子バスケットボール部とは、とても人数が多く、にぎ  
やかな部活です。しんどい練習やきつい練習などを一緒に乗り越え、楽しい練習はみんなで楽しめる部活動です。